
出席者46名・欠席者13名・免除会員5名
麻田・松村・和泉享・松山・中野昌・加内・岸上
高岡・山下・大西和・大西信-会員

84.2％（10/1）

岡田　将一郎

陶国　栄帰

福田　洋子

∵ 10月のプログラム
1 (№１)-ガバナー公式訪問

8 (№2)-会員卓話

15 (№3)-クラブフォーラム

22 (№4)-客話

29 (№5)-職場例会

∵ 他RC例会変更

丸亀東　10/13　職場例会
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お知らせ

■会長挨拶

頭・背骨以外

全部食べられ

ます。

鮎戸瀬 屋外のかまど

なぜここの鮎が美味しいのか？

１ 激流に揉まれた天然鮎であること

２ 池田ダムの上流に位置するので、鮎が泥を食べていない

３ 一本釣りして、生きたまま生簀で数日置きますので、フン等余計なものを体内から

出させます

４ 炭火でじっくり焼きます

　　　　　10/20　夜間例会

善通寺　10/21→10/19お別れ会

　　　　　10/28→10/21職場例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

<ニコニコ会計累積/￥132,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

夏見会員・天野会員ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

ありがとうございました

　岡田君

ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ会員選考委員会

無事に終えて

　天野君

2週続けて卓話をお聞き頂き

ありがとうございました

　夏見君

<がんばる会計累積/￥190,000>
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もろみ鮎 鮎のフライ 鮎の味噌焼き

鮎の塩焼き 鮎雑炊 鮎雑炊

こんな、日帰り旅行を考えていました。コロナが収束すれば皆さんで、ビールも飲んで

楽しく行ってみたいものです。

■幹事報告

①10/8の理事会報告

②骨付きじゅうじゅうの年賀状の紹介

■委員会報告

①細谷ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長より、職場例会について

②林米山記念奨学委員長より、来週の奨学生の卓話について

■例会事業；クラブフォーラム；ロータリー情報委員会・会員選考委員会

ロータリー情報委員会 夏見良宏委員長

ロータリーの現状と課題について、それにどう対応していけばよい

のかについて私の考えていることをお話させていただきます。

キーワードはSDGSです。国連の掲げるSDGSやCSRなど公共性など

が重視される時代にあって、ロータリーの思想は社会に適合する

と思います。

そこでロータリーの新しい役割として、従来のMacroとMicroを繋ぐ

Mezzoとしての役割からMezzoとMezzoを繋ぐ新しい役割ということ

について考えました。Macroとは国連等（SDGS）の大組織、Mezzoはロータリークラブや

ライオンズクラブなどの地域の集団、Microは地域社会や個人を指します。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

Mezzoとしての役割からMezzoとMezzoを繋ぐ新しい役割ということ

について考えました。Macroとは国連等（SDGS）の大組織、Mezzoはロータリークラブや

ライオンズクラブなどの地域の集団、Microは地域社会や個人を指します。
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丸亀ロータリークラブは「海を大切に、子供たちが真鯛を放流」や「授産施設に再利用

うどん鉢5000個寄贈」など、SDGSに合致した活動を行ってきました。こうしたSDGSに賛

同した活動をこれから行っていくとすると、例えばロータリークラブと地元の企業が合

同でプログラミング大会を開催したり、ボランティアを行いたい高校生やライオンズク

ラブなの他団体と協力して活動するということもアイデアとして考えられます。

このように、ロータリークラブの新たな役割として地域奉仕連合体構想というものを提

案したいと思います。その具体的な活動として中津海岸復活プロジェクトというものを

考えてみると、中津海岸を日本一の海岸にしようという一つの目標に対して地域の各

奉仕団体や地元企業、行政などが協力して取り組むことによって大きなことができま

す。これからは同じ課題を抱えている団体との横のつながりを強くして課題を克服し

ていく必要があるのではないかと思います。

「一燈照隅、万燈照国」「一燈照隅、万燈遍照」という言葉があります。ロータリーの

将来を決定するのは自己研鑽です。自分たちの将来を次の人に任せるのではなく、

今の自分たちがまず動き出すことが大切です。

会員選考委員会 天野博司委員長

会員選考委員会の役割は、推薦された会員候補者の適格性を

調査することですが、昨今は職業分類・会員選考委員会や会員

選考・ロータリー情報委員会というように複数の委員会を一つに

まとめるクラブが増えてきています。

会員数を増やすためにはどうすればよいのかということですが、

私は当クラブ唯一の出戻り会員でありまして、2002年に退会して

2006年に再入会しています。私がなぜ辞めたのか、なぜ戻ってきたのかということが

ヒントになるのではないかと思います。

辞めた理由としては、100％出席が苦しかったこと、会費の負担が大きかったことが

挙げられます。また、戻った理由は、秋山憲夫会員に「出席を気にしなくてもいいよ」

と言われたこと、再入会の場合は入会金が免除されることがあります。再入会して新

辞めた理由としては、100％出席が苦しかったこと、会費の負担が大きかったことが

挙げられます。また、戻った理由は、秋山憲夫会員に「出席を気にしなくてもいいよ」

と言われたこと、再入会の場合は入会金が免除されることがあります。再入会して新

しいロータリアンの友人がたくさんでき、本当によかったと思っています。

出席については、今はメーキャップが前後2週間に伸びており、Eクラブができて以前

よりメーキャップがしやすくなっていると思います。また他クラブでのメーキャップも楽

しいのでお勧めします。

ロータリーについて個人的に思うことですが、最近はニコニコBOXが少ないように思

います。誕生祝・結婚祝いをもらったらニコニコしましょう。遅刻・早退するときはスマ

イルBOXに、良いことがあればニコニコかスマイルBOXにお願いします。ロータリーク

ラブ会員の義務は、・例会に出席する、・会費を払う、・ロータリーの友を読むというこ

とです。

地域のすばらしい人にロータリークラブにもっと入会してもらうためには入会をため

らうハードルを下げる必要があると思います。入会をためらう理由としては、例会の

出席義務や会費の問題、人と会話をするのが苦手だなどが考えられます。ハードル

を下げるのは大変ですが、みんなで知恵を振り絞れば少しずつ改善していけるので

はないかと思います。最後に、ロータリークラブはエリートが集まる集団ではなく、

ロータリー運動がエリートを創り出します。エリートとは社会や集団で指導的・支配的

役割を受け持つ層であり、活動を通じてどんどん成長していただければと思います。


